



友

愛

第12号

1学期期末テストまで、2週間とちょっとです！

中学生になって初めての定期テスト。1学期期末テストが7月21日(火)、22日(水)に実施されます。各教科の先生からテストについての説明を受けていると思います。テスト範囲表はテスト2週間前に配布されます。学習計画表も同時に配られます。テストに向けてしっかりと計画を立て、家庭学習の充実をはかりましょう。小学校で頑張っていた人、なかなか思うように学習ができなかった人、いろいろな人がいると思います。中学校という新たな学びの場で、心機一転、全員が学習に力を入れてほしいと思います。まだまだこれからです。「努力は人を裏切らない」の言葉通り、挑戦して下さい。よい結果を楽しみにしています。まず学習で大切なことは学校での授業です。各教科の先生の授業をしっかりと受け、テストのポイント等を聞き逃さないようにして下さいね。提出物も大切です。

先生と一緒に給食風景



図書室での学習風景



ソーシャルディスタンスを徹底し、今後は授業等で使用していきます。また、各学年での貸出日(1年週2回程度)も解禁され意欲的に読書をする生徒たちも多く見られます。夏休み、読書感想文の準備もよろしく。



それぞれの個性を發揮してね！ (作文 第5回)

◎休校中に学んだこと

私はこの休校期間、基本的にSNSを見ていました。特に何も考えず画面をスクロールしていると、こんな投稿を見つけました。「思考に気をつけなさい！それは、いつか言葉になるから。言葉に気をつけなさい！それは、いつか行動になるから。行動に気をつけなさい！それは、いつか習慣になるから。習慣に気をつけなさい！それは、いつか性格になるから。性格に気をつけなさい！それは、いつか運命になるから。」という言葉でした。どういふ言葉を使うか、たとえ口にしなくても心の中で使っている言葉や、自分に対して言う言葉が自分の人生を作っていくということです。以前、私はいやなことばかりを考えて、楽しくない日々を送っていたことがあります。その時は、自分の小さな箱の中から出られず、息苦しかったです。しかし、SNSを通して、たくさんの素敵な言葉に出会い、ひとつ自分の箱が大きくなって、箱から飛び出すこともできるようになりました。私はSNSのおかげで少し楽になりました。いろいろな人の言葉と考え方に会い、たくさんのことを学んだと思います。私のようにSNSで救われる人が増えてほしいなと思いました。

1年5組 (女子)



一言コメント

今回の作文は、「SNSで学んだこと」という内容でした。先日、6月18日(木)6校時に伊丹市より学校で、「情報モラル教室」を開いていただきました。1時間びっしりのお話でしたが、全員が真剣に聞いていました。すばらしい態度でした。伊丹市職員の方々も1年生の受講する姿をほめてくださっていました。

今回の作文はSNSの良い例です。その時学んだ携帯電話やSNSの学習を思い出し、正しい使い方をしていきましょう。誤った使い方をすると大変なことになります。

この機会に、お家でもSNSについて、話し合ってみてください。



保護者の皆様へ

今週の火曜日、「気象警報」が発令されました。7時限目の終わり頃で、終礼をすませて、すぐの帰宅となりました。中学校では初めての体験で、終礼前に、廊下を通ったら「明日はどうなるの?」「明日はお弁当いるの?」「何時に学校へ来たらいいの?」その他たくさんの質問を受けました。終礼で、担任の教師よりしっかりと説明があったことと思います。入学当初に配られた、「ガイドブック まつぎき」という冊子の中に、緊急時の対応、気象状況の対応等、詳しく書かれていますので、わからないことがあれば、必ず冊子で確認して下さい。よろしくお願ひします。学校ホームページもご覧下さい。

